

REPUNTA 9% EPIDEMIA

PARA EL SÁBADO
PODRÍA HABER
UN ALZA EN CASOS
DE ENTRE 15 Y 18%.

PÁG. 32



PARA EL FIN DE SEMANA

López-Gatell advierte repunte de contagios de hasta 18 por ciento

México tiene ya un total de 28 millones 198 mil 409 personas vacunadas, de las cuales el 60 por ciento cuenta con el esquema completo, informa Salud

La epidemia ha tenido un rebrote de 9% durante las últimas semanas, señala

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La epidemia de Covid-19 ha tenido un repunte de 9 por ciento durante las últimas semanas, y se prevé que alcance hasta 18 por ciento el fin de semana, reconoció Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, ayer.

“En las semanas recientes, concretamente la comparación de la semana 23 contra la 22, en este momento vivimos en la semana 25, vemos un incremento de 9 por ciento. Esta es una magnitud semejante a la que tuvimos entre la semana 21 y la 22”, informó.

“Vamos a estar observando, como lo hacemos todos los días, si este porcentaje avanza. Habitualmente aumenta algunos puntos porcentuales y podría ser que, rumbo al sábado, que cierra la semana, tengamos un incremento de unos 15 a 18 puntos porcentuales”.

El encargado de la estrategia contra el Covid-19 en México indicó que este incremento podría representar o no un cambio en la epidemia, pues durante el lapso a la baja se dio una especie de zigzag en casos.

En tanto, la ocupación hospitalaria está en 16 por ciento en camas generales y 13 por ciento en camas con ventilador.

“Hay que mantenernos expectantes y la recomendación que hacemos siempre a todo el pueblo es seguir observando las medidas de precaución, no solamente las que dependen individualmente de uno mismo, sino evitar congregarse en espacios públicos cuando esto sea posible”, subrayó.

Actualmente, en cinco entidades hay más casos, dado que se encuentran en color naranja en el semáforo epidemiológico: Yucatán, Quintana Roo, Tabasco, Tamaulipas y Baja California Sur.

La Ciudad de México, Chihuahua, Colima, Veracruz, Campeche, Nuevo León, Sonora y Sinaloa están en amarillo; las 19 restantes, en verde.

La semana pasada, el subsecretario habló de un incremento de 8 por ciento, tras 21 semanas de descenso, el cual atribuyó al alza de contagios en entidades como Yucatán, Quintana Roo, Campeche,



Baja California, Sinaloa y Veracruz.

Respecto de la vacunación, se informó que, al corte de ayer, se alcanzó un 32 por ciento de cobertura a nivel nacional, con un total de 28 millones 198 mil 409 personas vacunadas, de las cuales 60 por ciento tiene esquema completo.

“Es ya la tercera parte. Como decía el doctor (Jorge) Alcocer (secretario de Salud), una de cada tres personas en México prácticamente ha sido vacunada”, detalló.

“Es notorio que Baja California tiene ahorita la mayor cobertura, 57 por ciento, y llegaremos al 100 por ciento durante esta semana, la población adulta de Baja California será completamente vacunada”, explicó.

A esa entidad le siguen la Ciudad de México, con 42 por ciento de vacunados; Zacatecas, con 40 por ciento, y Yucatán y Tamaulipas, con 39 por ciento.

Detalló que suman 50 millones 288 mil 115 dosis de vacunas recibidas y se espera acumular en la semana otras 2 millones 681 mil 460, con envíos de Pfizer y AstraZeneca.

“Todo lo que llega se distribuye y se pone, no hay rezago, lo que hay es este tránsito continuo de dosis de vacunas y de aplicación”, aseguró.

El subsecretario también oficializó la apertura de registro para las personas de entre 30 y 39 años.

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, agregó que ya se han enviado vacunas AstraZeneca envasadas en México a Argentina, Belice, Bolivia y Paraguay.

Respecto del regreso a clases presenciales, Delfina Gómez, secretaria de Educación, informó que hay 13 entidades con actividades presenciales en 34 mil 317 escuelas de todos los niveles.

“En este momento vivimos en la semana 25, vemos un incremento de 9 por ciento”

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud

“Estaremos enviando dosis a Guatemala, El Salvador, Honduras, Jamaica y Trinidad y Tobago”

MARCELO EBRARD
Titular de la SRE





CUARTOSCURO

INFORME. Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, ayer, en conferencia de prensa.

